

Jeu de 7 familles

Le jeu de 7 familles a été créé par les élèves de Terminale Bac Pro Tertiaire et leur professeur, Madame Blandeau du Lycée Professionnel Pierre et Marie Curie de Château-Gontier.

Il a été imprimé par Pégase imprimeur à Laval, c'est une imprimerie particulière car elle est respectueuse de l'environnement. Elle a obtenu la certification Imprim'Vert. La Région Pays-de-La-Loire a aidé le financement du jeu, dans le cadre des A.E.L, « axe envie d'agir, envie d'entreprendre ».

500 jeux ont été imprimés et seront distribués dans différents établissements scolaires de la région Pays de Loire.

Pendant 2 ans les élèves ont travaillé sur ce jeu. Ils ont choisi le nom des cartes, travaillé sur la partie graphique et réalisé les photos.

Le jeu de 7 familles est sur le règlement intérieur et est composé de 51 cartes. Les familles sont « Attitude », « Connecté », « Essentiel », « Organisé », « Faute grave », « Etre au bon endroit au bon moment » et « Respect des personnes et des lieux ».

Le jeu a été traduit en Anglais et en Espagnol pour les cours de langues et pour les autres pays.

Si le jeu connaît un engouement, les exemplaires pourront être donnés aux futurs élèves pour qu'ils puissent réaliser une étude de marché et le proposer à la vente avec PMC boutique (magasin pédagogique).

